

LAPORAN ACARA

Indonesian Culture Festival 2014 – Manchester

Nama acara:	Indonesian Culture Festival 2014
Tanggal dan waktu acara:	Sabtu 3 Mei 2014, 12.00 - 17.00
Tempat dan alamat acara:	Academy 1, University of Manchester
Penanggung-jawab (nama perorangan atau PPI Cabang) beserta email dan nomor telepon:	Bima Arya Herlambang 07462136244 bima.arya@hotmail.com
Nama dan jumlah panitia:	Bima aya, Anugrah Sabdono, Bagus Anindito, Tika Shaw, Gracia, Airin, Adrian Syahputra, Klarisa Ekaputri, Christian de hua, Raditya Yudha, Niki, Amy Maharati, Alexandra Jane Handoko, Yoga Prawira, Ergy Adhitama, Nadya Aulika, Anggara Pradhana, Radityo Utomo, Sasha Annisa, Dicky Ermanto, Max, Adli Sujatmiko, Dinan, Ajus Linggih, Faisal, Luthfi Nadhira. (26)
Jumlah penonton atau yang hadir:	+ - 400
Aktivitas yang dilakukan (program acara):	Penampilan berbagai macam tarian dari berbagai daerah di Indonesia yang diisi oleh kontestan yang diundang dari berbagai kota di Inggris, yaitu Sunderland (Gending Sriwijaya), Newcastle (Tari Ngibing dan Ratu Does), London (Tari Pangkur Sagu dari Papua) dan Manchester (Tari Pendet) Penyajian makanan khas Indonesia diiringi akustik musik Indonesia dan lagu-lagu Indonesia yang ditampilkan oleh mahasiswa Indonesia yang sedang melaksanakan studi di Manchester, termasuk Vidi Aldiano. Workshop membuat batik dan photobooth.
Peralatan yang dipinjam dari KBRI:	Berbagai Pakaian Adat
Peralatan sendiri yang digunakan:	Meja, kursi, batik, bendera, gitar akustik, sound system, sepeda hias, kamera.
Testimonial peserta (minimum 3):	<i>Meriah!!</i> Terorganisir dengan baik <i>"This is a good event to know more about cultures in Indonesia. Thank you for having me here, It's my first time trying martabak manis and I really like it" – The Lord Mayor.</i>
Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya:	Exhibition/workshop bisa diperbanyak seperti angklung, dll Promosi dan marketing bisa di perbanyak sehingga pengunjung yang datang bisa semakin ramai. Konfirmasi venue acara sedini mungkin.

Website info atau liputan acara:

<http://hot.detik.com/read/2014/05/13/172336/2581532/1059/indonesian-culture-festival-2014-sukses-digelar-di-manchester>

<http://m.antaranews.com/berita/433658/indonesia-raja-berkumandang-di-markas-mu>

Foto-foto Acara:

